

ABSTRAK

RACHMAH CHINTIA, 2022: Investasi *Forex* Pada Aplikasi Binomo Dalam Perspektif Hukum Islam, Institut Agama Islam Latifah Mubarakiyah Suryalaya Tasikmalaya, di bimbing oleh Dr. H. Jamaludin, M. Ag. dan Rd. Nurhayati, S.H., M.SI.

Investasi *Forex* merupakan salah satu jenis investasi yang memperdagangkan mata uang suatu negara terhadap mata uang negara lain dengan melibatkan pasar-pasar uang utama di dunia dan broker selama 24 (dua puluh empat) jam secara berkesinambungan. Ada beberapa macam *trading*, salah satunya adalah *trading forex* dalam aplikasi Binomo. *Trading forex* dalam Aplikasi Binomo merupakan perdagangan mata uang asing dengan cara investor tidak perlu datang ke perusahaan untuk bertransaksi. Cukup dengan duduk di rumah, semua informasi dan eksekusi investasi bisa dilakukan melalui komputer yang terkoneksi dengan internet. Lantas bagaimana investasi *forex* pada aplikasi Binomo dalam Perspektif Hukum Islam.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) sistem dari investasi *forex* pada aplikasi Binomo, 2) akad yang digunakan dalam investasi *forex* pada aplikasi Binomo, dan 3) pandangan Hukum Islam terhadap investasi *forex* pada aplikasi Binomo.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang bersifat kualitatif. Ditinjau dari jenisnya, penelitian ini bersifat *literature* (kepuustakaan). Data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan dua data, yaitu: data primer dari buku karangan Dr. Rohidin, S.H., M.Ag. dan Dr. Marzuki, M.Ag. yang berkaitan tentang Hukum Islam; serta Naili Rahmawati, M.Ag. yang berkaitan tentang Investasi Syariah; dan data sekunder dari jurnal dan artikel mengenai investasi, aplikasi online, dan hukum islam.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Transaksi *forex trading* secara online pada Aplikasi Binomo dilakukan melalui platform internet dengan mengambil keuntungan dari perubahan nilai suatu mata uang, 2) Tidak ada akad yang digunakan dalam investasi *Forex* pada aplikasi Binomo karena dilakukan secara non tunai, 3) Pandangan hukum Islam terhadap Investasi *forex* pada aplikasi Binomo adalah haram, karena terdapat unsur spekulatif (*maisir*) sesuai dengan Hadits Riwayat Muslim dari Abu Sa'id al-Khudri; ketidakjelasan untung-rugi (*gharar*) dari adanya berspekulatif, dan riba sesuai QS. Al-Baqarah ayat 275 dan Hadits Riwayat Tirmidzi, Nasa'i, Abu Daud, Ibnu Majah, dan Ahmad.

Maka dapat diambil kesimpulan bahwa transaksi *forex trading* pada Aplikasi Binomo dilakukan melalui platform internet dengan mengambil keuntungan dari perubahan nilai suatu mata uang. Selain itu, tidak ada akad yang digunakan dalam investasi *forex* pada aplikasi Binomo. Sehingga menurut hukum Islam, Investasi *forex* pada aplikasi Binomo hukumnya adalah haram, karena terdapat unsur spekulatif (*maisir*), ketidakjelasan untung-rugi (*gharar*), dan riba.